



Silke Gerling

gestorben am 13.01.2026

Das Team der Grundschule Langballig ist sehr traurig und betroffen vom frühen Tod unserer ehemaligen Kollegin Silke Gerling. Silke begann 1993 an der Grundschule als Lehrerin. Sie hat bei allen Kolleginnen und Kollegen und ihren Schülerinnen und Schülern tiefe Spuren hinterlassen. Sie war als Kollegin hoch geschätzt und sehr beliebt. Silke liebte Regenbögen und sie war selbst so bunt wie sie. Rot wegen ihrer Leidenschaft, ihrer Nähe zu den Kindern, ihr Herz und ihre Präsenz. Orange wegen ihrer Energie, ihrer Offenheit und ihrem echten Interesse an Menschen. Sie war klar und lebensfroh, immer mit einer positiven Ausstrahlung wie die Farbe gelb. Die Schülerinnen und Schüler hatten zu jeder Zeit ein sicheres Gefühl bei ihr - ihre grüne Eigenschaft. Blau stand bei Silke für ihre ruhige, verlässliche Art. Die Kinder konnten immer auf gerechten Umgang und Aufrichtigkeit bei ihr bauen. Violett machte sie jedoch besonders ausgeprägt aus. Sie war leise und würdevoll. Diese Achtung der Würde wurde uns von vielen ehemaligen Schülerinnen und Schülern zurückgemeldet.

Schülerinnen und Schüler:

„Silke

Gerling bleibt mir als eine authentische, gerechte Lehrerin in Erinnerung, die Kindern in verschiedensten Lebenssituationen durch ihre konsequente, aber zugleich zugewandte und unterstützende Art stets Orientierung und Sicherheit bot.“

„Sie zeigte auch über die Grundschulzeit hinaus ein ehrliches Interesse am weiteren Fortkommen ihrer Schützlinge.“

„Sie ist uns allen in positiver Erinnerung geblieben und hat viele von uns, die inzwischen selbst als Lehrkräfte arbeiten, in ihrer Lehrerpersönlichkeit maßgeblich geprägt.“

Am 01.08.2019 hat sich Silke, aus gesundheitlichen Gründen, entschieden in den vorzeitigen Ruhestand zu gehen.